

① 本町の教育政策について

本年も全国統一学力テストが実施されました。子どもは国の宝であり地域の宝です。子どもを精神面、体力面で双方鍛錬教育する事は本人の為ならず、地域にとっても大事なことと感じます。本町は子どもたちの頑張りと、先生方の努力によって点数評価においては毎年好成績を出しているようです。しかしながら単に点数だけの評価では推し測れない事もあると思います。問題に対し様々な分析をし、現場にフィードバックして今後の教育の糧にしなければならないと思いますが、点数は一定の評価にはなると思います。そこで本年の成績と今後の課題について質問します。

② 本町の道路交通政策について

本町の朝夕の渋滞について質問します。本町は地形的に隣接時津町のように幹線国道206号のような長崎市と佐世保市を結ぶような交通量が多い国道が町内に通っていないので、朝夕の長蛇の渋滞箇所は基本的にないと理解していますが、所によっては慢性的な渋滞がみられる箇所があります。例えば、県道33号線高田越交差点より206号線に接続する町道は慢性的な渋滞が発生し、上下線とも付近は渋滞しております。また、同線道の尾交差点付近においても朝夕渋滞が発生しております。同線については高田駅から長与駅間の榎の鼻交差点においても慢性的な渋滞が発生しております。このように全体としてではなく、ポイント的な渋滞があちこちで発生しております。渋滞解消は大変解決しにくい問題と感じますが、改善策を講じないと大きな渋滞に発展し、町内経済の停滞や、交通事故など様々な問題に発展しかねないことも鑑み早期の解消を求め、町当局の考えはどうか質問します。